

Reivindica autodenominado Estado Islámico ataque suicida en Bagdad



La Habana, 3 julio (RHC)- El autodenominado Estado Islámico asumió la autoría del sangriento atentado suicida con coche bomba cometido en Bagdad, la capital iraquí, en el cual murieron 82 personas y cerca de doscientas resultaron heridas.

El hecho, perpetrado en el céntrico barrio comercial de Karrada- Dakhil, cerca de la tienda de helados Yabar Abu al Sharbat, ocurrió cuando un terrorista suicida detonó su coche bomba.

El primer ministro iraquí, Haider al-Abadi, visitó el lugar del atentado, mientras fuerzas de seguridad y policiales investigan los hechos en la búsqueda de culpables.



Radio Habana Cuba